

REMISE DU PRIX PHOTO-VIDEO

« Les Journées Mondiales pour la Jeunesse vont avoir lieu cet été à Rio et les religieux et religieuses de France n'y sont pas indifférents. Au contraire, ils voient là un lieu majeur de prise de conscience pour beaucoup d'un chemin possible avec le Christ et en communauté d'Eglise. C'est pourquoi la CORREF a proposé ce Concours Photo-Vidéo pour permettre à un lauréat de participer à ces JMJ. Il s'agissait d'illustrer le thème de notre dernière Assemblée Générale et de mettre ainsi en valeur le dynamisme de la Vie religieuse aujourd'hui. Il est bon de se laisser surprendre par un regard neuf qui permet de rejoindre des faces de la vie consacrée qui sont peu perceptibles au regard du grand public. C'est là tout l'intérêt de l'art de la photo et de la vidéo. Il s'agit de donner à voir ce qui souvent est invisible pour le sens extérieur de la vue. Le pari est réussi et nous sommes très heureux de remettre aujourd'hui à Sr Isaac (St Jean) et frère Jacques-Vincent (FEC) ce prix de la CORREF qui va permettre sur place à Rio, et en France, une prolongation de cette approche originale.

Bonne poursuite du chemin et à bientôt, nous l'espérons, pour d'autres initiatives au service du renouveau de la vie consacrée pour le bonheur des hommes et des femmes de ce monde. »

P. JP Longeat, président de la CORREF